

Le gothisme au Maroc - 1/1

Les gothiques ne se caractérisent pas par la musique, ni par le look mais par la façon de penser. Les gothiques ont une certaine vision du monde qui leur est propre et ils savent prendre le recul nécessaire pour avoir une vision la plus juste possible de ce qui les entoure.

J'ai voulu éclaircir les gens sur cette culture et bousculer quelques idées reçues à ce propos.

Tout d'abord, il faut savoir que même dans des pays non musulmans le sujet suscite la controverse et le débat est assez animé entre : ceux qui considèrent à mal le Goth, comme un phénomène de société qui appelle à disparaître et ceux qui le considèrent comme une culture à part entière.

Le Goth est une image chez les ado. Quant à l'aspect musical, j'ai dit que les gothiques peuvent en fait écouter n'importe quel type de musique, mais ils ont généralement une attirance particulière pour tout ce qui sonne rock. Concernant l'aspect religieux, il faut savoir que, bien que la majorité d'entre eux soient athées, il existe des gothiques chrétiens, et même des gothiques satanistes, et même des gothiques musulmans (...).

L'esprit des goths

A propos de l'état d'esprit, tous les gothiques n'aiment pas forcément le sang ou la violence ! C'est pareil pour les cimetières. Concernant l'aspect sentimental, les gothiques sont en général très attirés par tout ce qui touche au romantisme et pas forcément tous, et à propos il y en a des personnes qui ont suivi ce chemin que pour leurs souffrances...

tout ceci que pour vous éclaircir que les gothiques (moi-meme) ne sont pas des diables ou des satans (...) ils sont tout simplement des etres humains à vrai dire des personnes simples_Oo_. Nous les gothiques nous vivons comme tout le monde, nous faisons nos courses comme tout le monde et nous allons au lit le soir comme tout le monde (nous ne sommes pas des vampires !). Seule notre façon de voir le monde est différente... "

Jugement des gens !

Ainsi, j'espère que les gens se documenteront avant de juger et que les à-priori quant à cette culture cesseront. Enfin, l'habit noir ne fait pas que le Goth (y en a trop qui ne sont pas des goths et qui mettent des habits noirs voilà). Il y'en a même qui refusent le code vestimentaire parce que jugé commercial. Je finirai en disant que le Goth est une culture, une façon de vivre harmonieuse et que ce sont des gens très sympas et ouverts d'esprit et que j'en fais parti